

CONGRÈS DE SAINT-ÉTIENNE.

QUESTIONS PROPOSÉES PAR LA QUATRIÈME SECTION.

Programme

des questions discutées dans les séances des 18 et 19 septembre 1862,
AU PALAIS SAINT-PIERRE, A LYON.

Dans les séances du Congrès scientifique, dont l'ouverture aura lieu le 8 septembre, à Saint-Étienne, de graves questions s'agiteront sans doute; les hommes les plus compétents, appelés à jeter de la lumière sur certains points des sciences naturelles, de l'agriculture, de l'industrie, de la médecine, de la philosophie, de l'économie sociale et des beaux-arts, résoudreont certainement de graves difficultés, et prouveront, une fois de plus, de quelle importance sont ces réunions. La *Revue du Lyonnais*, dévouée à tout ce qui touche au passé de notre pays, ne pouvait rester étrangère à ce mouvement; mais, bornant sa sphère à l'histoire et à l'archéologie, elle s'efforcera de rendre compte des travaux de la quatrième section, dont les demandes présentent un sérieux intérêt.

Voici les questions posées par le Congrès. Elle enregistrera les réponses.

QUATRIÈME SECTION. — HISTOIRE ET ARCHÉOLOGIE.

1. Quel était sous la domination romaine l'état de la région? Quels étaient les points habités? Quelle était la direction des voies publiques?
2. Quel était le véritable caractère des grandes assemblées tenues chaque année, au mois d'août, à Lyon, sous la domination romaine? Quelle a été l'étendue de leurs attributions?
3. Donner un aperçu de l'architecture militaire des bords du Rhône et du Vivarais, du XII^e au XVI^e siècle.